

Jugendliche trainieren mit Spitzenathletinnen

Leichtathletik «Jugend trainiert mit Weltklasse» kommt auch nach Langenthal, und zwei Weltstars sind mit dabei

Mit der Speerwurf-Weltrekordhalterin Barbora Spotakova (Tschechien) und 400-m-Weltmeisterin Sanya Richards-Ross (die US-Sprinterin ist in Jamaika geboren) treten zwei Top-Cracks der Leichtathletik bei «Jugend trainiert mit Weltklasse Zürich» am 6. September im Langenthaler Hard-Stadion auf. Zwei junge, talentierte Bernerinnen unterstützen die Weltstars beim Training: Schweizer Speerwurf-Rekordhalterin Nathalie Meier (TV Fraubrunnen) und Sprinttalent Mujinga Kambundji (ST Bern).

Die beliebteste Turnstunde

«Jugend trainiert mit Weltklasse Zürich» wird seit vielen Jahren als die beliebteste Turnstunde der Schweiz bezeichnet. Erstmals kommen in diesem Jahr nicht nur Zürcher Kinder und Jugendliche in den Genuss eines Trainings mit den Stars von Weltklasse Zürich. An elf verschiedenen Orten in der Deutschschweiz, unter anderem im Hard-Stadion in Langenthal, führen die weltbesten Athletinnen und Athleten jeweils rund 100 Kinder in die Faszination der Leichtathletik ein. Zwei Tage danach findet dann im Stadion Letzigrund das weltbekannte Leichtathletik-Meeting statt.

Die 100 ausgelosten Kids haben allen Grund, sich für diesen Anlass zu



Barbora Spotakova.

freuen: «Die Verantwortlichen von Weltklasse Zürich haben uns mitgeteilt, dass voraussichtlich Barbora Spotakova und Sanya Richards-Ross per Helikopter für das Training mit

Gewinne einen Teilnahmeplatz

100 Kinder und Jugendliche können an «Jugend trainiert mit Weltklasse Zürich» am 6. September in Langenthal teilnehmen. Die Plätze wurden ausgelost – unter anderem Ende Mai im Rahmen des UBS-Kids-Cup, einem Leichtathletik-Dreikampf für Kinder und Jugendliche im Alter zwischen 7 und 15 Jahren. Einige wenige Teilnahmeplätze stehen dieser Zeitung zur Verfügung. **Das az Langenthaler Tagblatt vergibt am Freitag, 19. August, 5 Plätze an Kinder im Alter zwischen 7 und 15 Jahren. Von 9 bis 10 Uhr nimmt das Sekretariat Anrufe auf der Telefonnummer 062 919 50 23 entgegen.**

Die ersten fünf Kinder (bzw. deren Eltern), die durchkommen, gewinnen einen Teilnahmeplatz für das Training mit den Weltklasseathletinnen. Die Gewinnerinnen und Gewinner erhalten vom Veranstalter eine Woche vor dem Anlass eine schriftliche Einladung mit Detailprogramm. (IMGT)

den Kindern nach Langenthal eingeflogen werden», erklärt OK-Präsident Marcel Hammel.

Barbora Spotakova ist eine von drei Weltrekordhalterinnen, die bei



Sanya Richards-Ross. FOTOS: ARCHIV

Weltklasse Zürich 2011 auf der Startliste stehen. Die Speerwerferin hat mit dem Olympia- und WM-Titel schon einiges gewonnen. Vor 12 Jahren war die 30-jährige Spotakova auf

ähnlichem Niveau, wie es jetzt die 18-jährige Nathalie Meier ist. Die Juniorin aus Fraubrunnen ist mit 53,45 m bereits Schweizer Rekordhalterin bei den Aktiven und zählt zu den grossen Schweizer Hoffnungen im Wurfbereich.

Publikumsliebbling Sanya Richards-Ross gewann bei Weltklasse Zürich bereits fünf Mal über die Distanz von 400 Meter.

Schnelle Bernerin hilft

Was für Meier im Wurf gilt, zählt für Mujinga Kambundji im Sprint. Die Bernerin ist die schnellste Schweizer Juniorin aller Zeiten. 400-m-Weltmeisterin Sanya Richards, mit der Kambundji das Training in Langenthal leitet, ist eine der weltweit erfolgreichsten Langsprinterinnen der letzten Jahre und einer der Publikumsliebblinge bei Weltklasse Zürich. Und das ist kein Zufall: Die 26-jährige Amerikanerin gewann bei Weltklasse Zürich bereits fünf Mal über die Distanz von 400 Meter. (IMGT)